Confía en que TEPJF valide su triunfo

La Razé

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL GOBERNADOR electo de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, expresó su confianza en que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificará su triunfo electoral del 6 de junio.

De cara a que la Sala Superior del TEPJF emita la resolución final sobre las impugnaciones que presentó la alianza opositora del PAN, PRI y PRD, que postuló a Carlos Herrera a la gubernatura, el mandatario electo aseguró que van en la ruta correcta para que los magistrados electorales confirmen los resultados.

El morenista reiteró que las declaraciones de su excontrincante, quien aseveró que en los comicios michoacanos "el tiro no fue derecho", sólo son parte de un tema mediático, "es un show".

Refirió a *La Razón* que ya existen sentencias previas emitidas por el Tribunal Electoral, que confirman la legalidad de los procesos electorales en el estado.

"Estamos muy tranquilos, el Tribunal Federal Electoral ya definió parte al dar el visto bueno de los 24 distritos, uno por uno y en ninguno hubo elementos de lo que están señalando en sus declaraciones, eso es más bien un tema mediático", dijo.

Ramírez Bedolla consideró que es el derecho de los opositores acudir a las instancias correspondientes, pero remarcó que, de acuerdo con las sentencias previas, no tiene posibilidades.

"El Tribunal es quien tomará la decisión y nosotros estamos a la espera, nuestro equipo jurídico está revisando todos los días las resoluciones que emiten, sobre todo para darnos certeza, pero hasta ahorita todo indica que vamos muy bien, que vamos en la ruta correcta y que en su momento se ratificará la elección del 6 de junio", expresó.

eldato

El excandidato de Va por México, Carlos Herrera, acusó que "el tiro no fue derecho", porque hubo candidatos que fueron amenazados y hubo trampa en un gran porcentaje de casillas.



ALFREDO RAMÍREZ, al recibir su constancia como ganador, el 6 de septiembre.



La Jornada Sección: Estados 2021-09-14 03:09:19

96 cm2

Página: 27 \$25,105.24

1/1

Obstaculizan transición en Michoacán

ERNESTO MARTÍNEZ

CORRESPONSAL MORELIA, MICH.

El gobernador electo, Alfredo Ramírez Bedolla, del partido Morena, aseguró que en términos reales no se ha iniciado el proceso de transición, a casi dos semanas de que concluya el gobierno del perredista Silvano Aureoles, y recalcó que sólo ha habido "obstáculos e indiferencia".

Asimismo, solicitó a los maestros de las diferentes expresiones sindicales que frenen las movilizaciones, porque los salarios y prestaciones están garantizados de agosto a diciembre; para ello gestionó 3 mil 822 millones de pesos que están en proceso de distribución.

En conferencia de prensa, Ramírez Bedolla señaló que desde hace dos semanas, cuando debió iniciarse la transición, sólo se estamparon algunas firmas.

Dijo que seguramente "Silvano Aureoles y sus amigos" esperan que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación resuelva en favor de Carlos Herrera, candidato de la coalición formada por PRI, PAN y PRD. "Están nerviosos, desesperados y enajenados".

Ramírez previó que antes del 15 de septiembre el tribunal avale los comicios que ganó por más de 50 mil votos.

Explicó que el 25 de julio comenzó a gestionar los recursos para el pago a docentes, y de los 3 mil 822 millones de pesos, mil 440 debe entregarlos la actual administración; 651 millones corresponden a bonos de 2020, 677 millones a las dos quincenas de agosto y 475 a la primera de septiembre.

Detalló que los 2 mil 17 millones restantes los distribuirá su gobierno en la última quincena de septiembre, las de octubre, noviembre y diciembre y los aguinaldos. Señaló que se respaldará a la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo y al resto de trabajadores de los poderes Judicial y Ejecutivo que no les paguen.

Precisó que debido a la toma del Congreso local, este martes concluirá la actual legislatura, y el primero de octubre se llevará a cabo el relevo de gobierno.



Página: 7

\$78,951.52

Sección: País 2021-09-14 04:05:38 319

El Heraldo de México

Proponen ratificar a Sansores

#TRIBUNALELECTORAL

MAGISTRADOS NO

VIERON ANOMALÍAS EN RECUENTO DE VOTOS, DICE EL PROYECTO

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) prevé resolver hoy el recuento de votos de la elección de gobernador de Campeche, donde se perfila que ratifiquen el triunfo de la morenista Layda Sansores.

La sesión será pública y los

magistrados resolverán tres juicios electorales referentes al recuento de los votos de la elección estatal, ya que se mandató recontar los votos una vez que la diferencia entre el primero y segundo lugar era menor a los votos nulos.

De acuerdo con los proyectos que se hicieron públicos desde el viernes pasado a petición de la magistrada Janine Otálora Malassis, quien elaboró los documentos, se perfila que se ratifique el triunfo de Layda Sansores al no encontrar irregularidades que puedan ser motivo de desechar la elección.

Los juicios fueron interpuestos por MC y su otrora candidato al gobierno de Campeche, Eliseo Fernández. Sin embargo, el proyecto de la magistrada Otálora indica que, a pesar de la denuncia, en la que se subraya que existió una votación total de 421 mil 522 votos y en la elección de diputaciones 422 mil 992, esto es mil 470 votos más en la elección de diputaciones locales que en la de la gubernatura, no acredita la existencia de irregularidades.

"En todo caso, el mayor número de votos debió acontecer en la elección a la gubernatura, lo que no sucedió", indica el proyecto. •

3

PROYECTOS SOBRE CAMPECHE, A DISCUSIÓN.



1

 La coalición Morena-PT obtuvo 138 mil 922 votos en la elección del 6 de junio.

2

 En segundo lugar, el candidato de MC, Eliseo Fernández con 133 mil 420 sufragios.

3

• En tercero quedó el candidato de la coalición PRI-PAN-PRD, Christian Castro.





El Heraldo de México Sección: País 2021-09-14 04:05:38

319 cm2

Página: 7 \$78,951.52

2/2



• TRIUNFO. Los magistrados advierten que no hay motivo para desechar la elección.





#Pandemia

'EL BRONCO' SE VA QUEDANDO

SOLO

El gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez, cabalga a solas hacia los últimos días de su mandato tras un sexenio de promesas incumplidas

POR JESUS PADILLA

jesus.padilla@reporteindigo.com

I gobernador Jaime Rodríguez cabalga a solas hacia sus últimos días de gobierno. Tiró por la borda el apoyo de ciudadanos y empresarios que lo llevaron al triunfo hace seis años.

"No necesitamos ir a California o ir a cualquier estado, país del extranjero, para saber qué tenemos que hacer en el tema de sustentabilidad. Aquí tenemos a los grandes expertos, debemos dejar el malinchismo de salir fuera de México a buscar soluciones cuando aquí las tenemos", dijo sobre las giras del gobernador electo, Samuel García.

El emecista le respondió a Rodríguez Calderón, a quien se le nota el desánimo de trabajar

por Nuevo León en los últimos meses de gobierno.

"Lo que sí les puedo asegurar, es que hay mucho y mejores prácticas que aprender en California que en un rancho encerrado en García, así que no voy a dejar de viajar y traer lo mejor a Nuevo León", replicó.

En el último año de su administración, "El Bronco" se la ha pasado encerrado en su rancho

en el municipio de García. Incluso

adaptó una sala de prensa para informar sobre las restricciones sanitarias por la pandemia de COVID-19.

Manuel González galopó junto con él en la campaña a la gubernatura en 2015, pero lo abandonó cuando renunció a la Secretaría General de Gobierno para entrar a la carrera electoral por una diputación federal por el Partido Acción Nacional (PAN). Pero González no logró llegar al Congreso de la Unión.

Que Rodríguez Calderón está solo fue evidente en la instalación de la Septuagésima Sexta Legislatura en el Congreso local, el 31 de agosto. Al gobernador de Nuevo León sólo lo rodearon sus escoltas cuando salió del recinto.

"El Bronco" deja una larga lista de promesas incumplidas. La contaminación de la Zona Metropolitana de Monterrey aumentó en su gestión, el transporte público no mejoró, la dignificación del servicio docente con mejores salarios sólo quedó en el discurso.

Y aunque quitar la tenencia fue algo que sumó votos a su campaña, se arrepintió de haber suspendido este impuesto.

"El peor error que cometí en campaña fue haber dicho que iba

a quitar la tenencia, me arre-

piento de haberlo hecho", dijo en una reunión con los integrantes del Consejo Nuevo León.

Meter a la cárcel a los funcionarios corruptos bajo la "Operación Tornado" sólo aplicó para el exgobernador Rodrigo Medina unas cuantas horas. Pero escándalos como la adquisición de un dron policial y cobijas a sobre precio o la nómina de su suegra no faltaron.

Campaña presidencial sepulta credibilidad

Jaime Rodríguez Calderón dejó a la mitad de su sexenio el Gobierno estatal para irse a su fallida





campaña presidencial en 2018. Su aventura acabó sepultando su poca credibilidad.

Su propuesta independiente ni siquiera ganó en Nuevo León, su estado de origen, mucho menos en la casilla donde votó. Incluso, también fue derrotado en el municipio García, donde tiene su residencia.

Ahora, al interior de su gabinete estatal brilla más la grilla que el trabajo en equipo.

En campaña presidencial, "El Bronco" no sólo será recordado por su declaración de mochar las manos a los corruptos, sino por la sanción del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por utilizar recursos públicos para la recolección de apoyos ciudadanos para su candidatura y que pudo costarle la destitución.

El órgano electoral ordenó al Congreso de Nuevo León retomar el procedimiento para determinar las sanciones. El caso llegó hasta la Suprema Corte de Justicia de la Nación que, finalmente, resolvió que no procedía un castigo.



Los últimos meses de su mandato "El Bronco" adaptó una sala de prensa para informar sobre las restricciones sanitarias desde su rancho





Reporte Indigo Cinco Días Sección: Mty

2021-09-14 02:50:47

888 cm2

Página: -24 \$143,923.95

3/3



